



ANTISIPASI LIBUR NATAL DAN TAHUN BARU

Giwangan Siapkan 100 Bus Cadangan

YOGYA (MERAPI)- Sekitar 100 armada bus cadangan disiapkan Terminal Giwangan Yogyakarta bersama organisasi angkutan darat (Organda) setempat untuk menghadapi libur Natal dan Tahun Baru. Diperkirakan ada kenaikan penumpang bus sekitar 3 persen pada libur akhir tahun.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terminal Giwangan Bakti Zunanta menjelaskan, berdasarkan pengalaman selama ini kenaikan penumpang saat libur Natal dan Tahun baru tidak sebanyak saat Lebaran. Dengan kenaikan penumpang sekitar 3 persen dari biasanya, lanjutnya, jumlah bus reguler masih mampu menampung lonjakan penumpang 3 persen itu.

"Kami perkirakan kenaikan sekitar tiga persen. Sebenarnya dengan bus reguler yang jumlahnya 850 armada cukup. Tapi kalau memang ada lonjakan kami sudah berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan dan organda untuk menyiapkan bus cadangan sekitar 100," terang Bakti Minggu (15/12).

Kenaikan penumpang diperkirakan terjadi pada 24 Desember dan pada saat balik pada 1 Januari. Selama ini libur Natal dan Tahun Baru lonjakan penumpang bus kebanyakan dari jurusan Surabaya, Bandung, Jakarta dan Bali. Sedangkan setiap harinya ada jumlah penumpang bus di Terminal Giwangan berkisar 7.000 sampai 8.000 penumpang.

"Biasanya dua hari setelah tahun baru penumpang sudah sepi dan kembali normal," ujarnya.

Meskipun kenaikan penumpang kecil tapi UPT Terminal tetap menyiapkan posko angkutan libur Natal dan Tahun Baru yang dimulai pada 21 Desember sampai 4 Januari. Namun untuk keamanan selama libur akhir tahun UPT Terminal Giwangan berkoordinasi dengan pos keamanan polisi yang berada di area terminal. Mengingat kenaikan penumpang tidak sebanyak saat libur Lebaran. "Untuk harga tiket bus selama Natal dan Tahun Baru, tidak ada kenaikan. Namun menggunakan batas atas dan bawah," tambahnya.

Sementara itu Manager Humas PT Kereta Api Daerah Operasional (Daops) VI Yogyakarta Agus Komarudin mengatakan selama libur Natal dan tahun baru akan ada kereta api tambahan Argo Lawu dan Bengawan. "Untuk jadwal kereta tambahan Argo Lawu dan Bengawan akan diinformasikan mulai 20 Desember," kata Agus.

Selain itu juga menjalankan tambahan kereta api Sidomukti kelas Bisnis Ac relasi Solo Balapan Yogyakarta. Kereta ini beroperasi pada 15,22,25,26 dan 29 Desember. Kereta ini berjalan 4 kali perjalanan melayani rute dari Stasiun Solobalapan, Purwosari, Klaten, Lempuyangan, Yogyakarta. Perjalanan Ka Sidomukti Solo Balapan - Yogyakarta ditempuh dalam waktu 67 menit. "Kapasitas tempat duduk Kereta Sidomukti adalah 448 penumpang. Penyediaan kereta tambahan ini untuk memenuhi kebutuhan masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru," ucapnya.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005